



この「社協だより」は、赤い羽根共同募金の助成を受けて発行されています。

回覧

社協だより 第78号
 発行日 令和1年10月25日
 発行者 社会福祉法人幌延町社会福祉協議会
 住所 天塩郡幌延町字幌延102番地1 保健センター内
 TEL 01632-5-1008 FAX 01632-5-1353
 Email: horonobesyakyou@grace.ocn.ne.jp

一人暮らし高齢者昼食会

今年の幌延地区ふれあい昼食会は23名の方に参加頂きました。いつもの開催場所だった共進会場が大規模修繕のため使うことが出来ませんが、ずずらん町内会館をお借りして開催することが出来ました。普段は食べる機会が少ないジンギスカンや炭火で焼いた焼き鳥・魚などをおいしく食べたあとは、ビンゴゲームなどを楽しみました。

昼食会事業は、共同募金の助成を受けて実施されております。

保健センター玄関にインターフォンがつけました！

社会福祉協議会が入っている保健センター（農村環境改善センター）の玄関にインターフォンが設置されました。保健センター職員の事務所が役場に移転したことに伴い、併設の郷土資料館の来館者対応も含めた建物管理を社会福祉協議会でを行うためのものです。これまで、社会福祉協議会に御用の方は階段で2階まで上がる必要がありましたが、これからはインターフォンを押していただければ職員が1階まで降りていきますので、遠慮なくインターフォンを押してください。



社協のこれからの行事予定

- 北星園グループホーム夕食会事業
- 歳末料理配付事業
- 北星園グループホーム年末料理サービス事業
- 歳末たすけあい事業
- こども園クリスマス事業
- 宗谷身障スポーツ芸能祭（稚内市）

ふ・れ・あ・い・日・記



一人暮らし高齢者昼食会(幌延町)

一人暮らし高齢者昼食会(幌延町)

赤い羽根共同募金

10月1日から12月31日までの期間で、赤い羽根共同募金運動が開始されています。昨年の赤い羽根共同募金の募金額は、724,707円となりました。本当にありがとうございました。集められた募金の7割が、社会福祉協議会が行う様々な事業に活用させていただいております。また、残りの3割は北海道共同募金会に集約され、全道の福祉団体等への助成や災害時の支援等へ活用されています。今年の幌延町の募金目標金額は、赤い羽根共同募金で220,000円を見込んでおりますので、みなさまのご協力をお願い致します。

共同募金は、生活にお困りの方、独居老人や障がい者等の方々へ温かい手をさしのべたり、福祉活動の支えとなる募金です。皆様のご協力のおかげで、様々な活動を今日まで続けることができています。今後もなお一層のご協力をお願い致します。

「歳末たすけあい募金運動」が始まります

運動期間 12月1日～12月31日

昨年の歳末たすけあい募金の募金額は、518,200円でした。目標額が535,000円だったので、わずかに目標額に達しませんでした。今年の目標額は、519,000円です。新たな年を迎える時期に、支援を必要とする人たちが地域で安心して暮らすことができるよう、皆様の協力のもと様々な地域福祉活動を展開するための大切な資金になります。皆様のご理解とご協力をお願い致します。

昨年度の歳末たすけあい募金の使い道は・・・？

- ・低所得者世帯への歳末見舞金⇒18世帯22名の方へ支給
- ・一人暮らし高齢者日帰り旅行⇒23名の方が参加
- ・一人で正月を迎える高齢者へ御節配布⇒39名の方へ配付
- ・保育園の子ども達へクリスマスプレゼント⇒109名の子どもへ
- ・杖とアイスピックを購入額の3割で提供⇒9名の方が利用



一人暮らし高齢者日帰り旅行(紋別市)



宗谷老人クラブ連合会小ブロック研修(豊富町)



宗谷老人クラブ連合会芸能祭(利尻富士町)
山田・加藤ペアがカラオケで敢闘賞に輝きました



宗谷老人クラブ連合会リーダー研修(稚内市)

愛情銀行へのご厚志ありがとうございました

期間 令和元年7月20日～令和元年10月18日

富士元寿彦 様	香典返しの一部	小林 秀幸 様	香典返しの一部
芳野 福一 様	香典返しの一部	目黒 泉 様	香典返しの一部
佐々木信義 様	香典返しの一部		



幌延町町民文化祭で身障協会による抹茶喫茶を行いました。お茶道具一式は裏千家宗文会からお借りました。ありがとうございました。



8月20日戦没者慰霊祭
(ドシャ降りの雨の中、慰霊碑前にて)

第2回耳つぼ体験会を開催しました



7月22日 札幌から「ゆゆた工房」の 鷲見末織先生をお招きして、昨年に続き2回目となる耳つぼ体験会を実施しました。今年は、「心と体を整えて、元気に生きるコツ！」と題して、発酵食品を試食したり「耳つぼ施術」や「夢幻棒」を体験しました。今回の参加者は若い方から90歳の方まで、女性も男性もみんな一緒に、最後にはチタンのキラキラジュエリーを耳につけてもらい、体験会は好評のうちに終わることが出来ました。今回参加いただいた皆様ありがとうございました。来年も開催出来たらいいなと思っています。たくさんの皆さまの参加をお待ちしております。

編集後記



台風19号は、甚大な被害をもたらしました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。近頃、50年、100年に一度とか「まさか・・・」という言葉をよく耳にします。50年に一度は毎年来るものだと覚悟する必要があるかもしれませんね。そして、「まさか・・・」の時ほど人と人が助け合う心が一番大切なのかもしれません。